



INCONTRO CON I RESPONSABILI SETTORI SERVIZI CSIAF

DATA	INIZIO	FINE	LUOGO
11-03-2003 _____	10.00 Ore _____	13.00 Ore _____	Sala riunioni CSIAF _____

PARTECIPANTI
MUGNAI Cristina – presente
CECCHI Patrizia – assente giustificata
DETTI Riccardo – presente
DIBILIO Eugenio - presente
GUIDI Guido – presente
LEVI Adriana – presente
PASQUI Valdo – presente
BERTINI Natale – presente
GIURICIN Matteo – presente
PINTO Antonio – presente
TORRI Bruno – assente giustificato
MANCINI Alberto – presente
LASTRI Gianna - presente
RIBOLI Cristina – presente



Sintesi

CONTENUTI E DECISIONI ASSUNTE

- ❑ Il Direttore Tecnico comunica che è stato pubblicato il nuovo sito web del C.S.I.A.F. Invita i responsabili a controllare ed eventualmente integrare i contenuti.
- ❑ Il Direttore Tecnico invita i gruppi di lavoro a relazionare sullo stato di avanzamento dei lavori stessi.
- ❑ Il gruppo di lavoro che si occupa del regolamento sull'assegnazione dei domini ha concluso il suo compito. Nella prossima riunione verrà presentato il relativo documento.
- ❑ Valdo Pasqui riferisce che il modello LDAP, nell'ambito del gruppo per il controllo degli accessi, è quasi assestato. Il Direttore Tecnico chiede di avere un rapporto per la prossima riunione.
- ❑ Adriana Levi, per quanto riguarda la sicurezza, riferisce che, nell'ambito del gruppo, è emersa la necessità di sviluppo di vari temi: chiara definizione delle responsabilità del Centro e di quelle personali, distinzione tra i servizi interni ed esterni, oggetti su cui operare, se e come delegare certi servizi, definizione di firewall su tre livelli. Ricorda inoltre il problema della rintracciabilità delle macchine.
Il gruppo di lavoro sulla sicurezza ha deciso di articolarsi in sottogruppi per:
 - definire i criteri di ripartizione delle responsabilità e predisporre la modulistica necessaria per l'assunzione di responsabilità da parte dei vari soggetti che operano sulla rete di Ateneo
 - fare un censimento delle macchine
 - definire le modalità di gestione di dhcp, firewall e dei processi di autenticazioneEugenio Dibilio chiede di coinvolgere Gianfranco Ferrini e Marisa Morbidi nel gruppo di lavoro sulla sicurezza.
Il Direttore Tecnico è d'accordo con eventuali integrazioni dei vari gruppi, che comunque dovranno essere formalizzate, soprattutto se si dovesse trattare di personale esterno a C.S.I.A.F.
- ❑ Il Direttore Tecnico esprime l'esigenza di realizzare a livello di Ateneo una serie di servizi più omogenei per quanto riguarda la prenotazione delle aule e degli esami, la gestione delle ultime notizie, etc. Propone di individuare una soluzione tecnico-organizzativa e, possibilmente una procedura unica, da sottoporre alle Facoltà. A tal fine viene istituito un gruppo di lavoro formato da tutti i responsabili di SIP di Polo, dal responsabile dei Sistemi Informativi e Processi e da un rappresentante dei Siti Web e Video on Line. Successivamente, se necessario, potranno essere coinvolte altre persone delle Presidenze e, limitatamente alla realizzazione della procedura, personale CO.CO.CO.

A questo punto della riunione viene invitata Ilaria Castellani in rappresentanza del gruppo Siti Web e Video on line.



- ❑ Castellani dà comunicazione dei seguenti eventi in videostreaming live:
 - 14 marzo, presso l'Aula Magna del Rettorato: Conferenze "Il Medico e le sfide delle bioetiche: il nuovo paradigma"
 - 27 marzo, presso l'Aula Magna del Rettorato: Conferenza "La ricerca di fronte ai problemi della globalizzazione"
 - ciclo di tavole rotonde nei giorni 13-20-27-31 marzo sul tema "GUERRA E PACE", che potranno essere seguite in diretta anche dall'Aula Magna del Rettorato, dall'Aula Magna di Sesto e dall'Aula Magna di Agraria.
- ❑ **Accesso degli studenti alla rete di Ateneo**

Il Direttore Tecnico comunica l'urgenza di individuare una soluzione per quanto riguarda le connessioni alla rete di Ateneo da parte degli studenti nel plesso didattico di Viale Morgagni.

Al termine di un lungo dibattito emergono, in sintesi, i seguenti obiettivi da raggiungere:

- risolvere il problema del plesso;
- permettere la connessione libera (non filtrata) negli uffici, nell'aula informatica e nelle aule in cui si svolgono le lezioni;
- consentire allo studente la connessione (filtrata) da certe prese non prima di aver sottoscritto un documento di assunzione di responsabilità

Viene costituito a tal fine un gruppo di lavoro costituito da Boieri, Dibilio, Ferrini e Giuricin. Il gruppo dovrà, come primo compito, integrare il documento redatto in occasione dell'incontro con il prof. Pirri e portarlo nella prossima riunione.

A questo punto della riunione viene invitato Gianfranco Ferrini per illustrare il regolamento sull'assegnazione dei domini.